

MACHEN SIE MIT – BEIM HAUS- UND FACHARZT-VERTRAG!

Sie möchten die Vorteile der Haus- und Facharztverträge für Ihre gesundheitliche Versorgung nutzen? So sind Sie dabei:

Hausarztverträge:

- Die Teilnahme ist freiwillig und kostenlos.
- Erkundigen Sie sich bei Ihrer Hausarztpraxis, ob Ihr Arzt für Ihre Krankenkasse am Hausarztvertrag teilnimmt.
- Ihre Hausarztpraxis informiert Sie über alle Details zum Vertrag.
- Mit der Entscheidung für den Hausarztvertrag ist der Hausarzt Ihre erste Anlaufstelle, bevor Sie einen Facharzt aufsuchen.
- Die Laufzeit beträgt mindestens ein Jahr. Sie können den Vertrag nach Ablauf der einjährigen Mindestvertragslaufzeit jederzeit bei Ihrer Krankenkasse kündigen.

Facharztverträge:

- Die Teilnahme ist freiwillig und kostenlos.
- Mitmachen können alle, die im Hausarztvertrag der AOK BW oder einer BKK (mit abgeschlossenem Facharztvertrag) eingeschrieben sind.
- Teilnahmeerklärungen erhalten Sie bei eingeschriebenen Fachärzten, Hausärzten oder Psychotherapeuten.
- Beim Facharztvertrag müssen Sie sich für Fachärzte oder Therapeuten entscheiden, die am Vertrag teilnehmen – mit Überweisung Ihres Hausarztes. Ausnahmen: Notfälle, der Besuch beim Gynäkologen, Kinder- und Jugendarzt sowie beim Augenarzt.
- Einige Betriebskrankenkassen bieten Psychotherapieverträge an, die Sie auch ohne einen Hausarztvertrag abschließen können.

Sie möchten mitmachen? Fragen Sie Ihre Krankenkasse, ob sie Haus- und Facharztverträge anbietet. Oder schauen Sie auf unsere Website:

Mitmachen,
Vorteile sichern,
besser
versorgt sein

www.besser-versorgt.info

Was ist der MEDIVERBUND?

Der MEDIVERBUND unterstützt als fachübergreifende Organisation seit über 20 Jahren niedergelassene Arztpraxen in gesundheitspolitischen Belangen, damit sich Praxen auf ihr Kerngeschäft – die Versorgung ihrer Patienten – konzentrieren können. Eines der wichtigsten Ziele: Die Sicherung und Optimierung der ambulanten Versorgung. Gemeinsam mit Ärzten und Krankenkassen hat der Verbund die Haus- und Facharztverträge entwickelt.

www.medi-verbund.de

* Genderhinweis: In diesem Flyer wird zur besseren Lesbarkeit auf die konsequente Verwendung der Sprachformen männlich, weiblich und divers (m/w/d) verzichtet. Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichermaßen für alle Geschlechter.



BESSER VERSORGT MIT UNSEREN HAUS- UND FACHARZT- VERTRÄGEN

Ihre Arztpraxis im

MEDIVERBUND
GEMEINSAM. STARK. GESUND.

LIEBE PATIENTIN, LIEBER PATIENT,

welche medizinische Versorgung wünschen Sie sich? Möchten Sie einen **vertrauten Hausarzt**, der Sie und Ihre Behandlungsgeschichte gut kennt? Wünschen Sie sich **geringere Wartezeiten**, **schnellere Facharzttermine** und **kostenlose Zusatzleistungen**?

Mit unseren Haus- und Facharztverträgen erhalten Sie all diese Vorteile. Und: Sie bekommen eine **Behandlung nach neuesten wissenschaftlichen Erkenntnissen**, bei der Sie Ihre Ärzte rund um den Hausarzt ganzheitlich im Blick behalten.

Unsere Haus- und Facharztverträge sichern hochwertige und kontinuierliche Patientenbetreuung. Wissenschaftliche Studien zeigen, dass chronisch Erkrankte **signifikant von den Programmen profitieren** – bis hin zu gewonnenen Lebensjahren bei unseren Kardiologieverträgen.

Diese Form der Haus- und Facharztverträge wird nur in Baden-Württemberg von verschiedenen Krankenkassen angeboten. Teilnehmen können Patienten **ohne Altersbeschränkung und ohne Extrakosten**.

Machen Sie mit, damit Sie und Ihre Gesundheit in den besten Händen sind.

Ihre Arztpraxis

IHRE VORTEILE

Mehr Qualität:

Ärzte und Psychotherapeuten, die an den Haus- und Facharztverträgen teilnehmen, bilden sich regelmäßig weiter und erfüllen höhere Qualitätsanforderungen.



Kosten sparen:

Je nach Kasse erhalten Sie zusätzliche Vorsorgeleistungen, wie den jährlichen Gesundheitscheck mit umfassender Blutuntersuchung. Weiterer Vorteil für Versicherte der AOK BW: Bei einer Vielzahl rabattierter Arzneimittel entfällt die Zuzahlung.



Schnelle Überweisungen:

Sie bekommen in der Regel innerhalb von zwei Wochen einen Termin beim teilnehmenden Facharzt oder Psychotherapeuten – im Akutfall sogar schneller.



Kürzere Wartezeiten und Abendtermine:

Teilnehmende Ärzte bieten täglich eine Akutsprechstunde an. Und: Für Berufstätige gibt es einmal pro Woche Abendtermine nach Vereinbarung. Bei festen Terminen beträgt die Wartezeit in der Regel maximal 30 Minuten.



Mehr Zeit für Sie:

Die Facharztverträge entlasten Praxen in der Verwaltung. Das bedeutet: mehr Zeit für Sie und Ihre qualifizierte Behandlung. Studien zeigen, dass chronisch kranke Menschen besonders von dem Angebot profitieren.



Hausarzt als Lotse:

Ärzte, die Haus- und Facharztverträge anbieten, arbeiten meist enger zusammen. Ihr Hausarzt hat einen umfassenden Überblick über Ihre Krankengeschichte und Behandlungen. Als Lotse ist er Ihre erste Anlaufstelle.

